

Fecha 15.09.2014	Sección Negocios	Página 25
----------------------------	----------------------------	---------------------

CONCANACO

Positivo, eliminar las restricciones en dólares

[NOTIMEX]

■ Comerciantes estimaron que tendrán un alivio y reactivación en las ciudades fronterizas de Sonora, tras eliminarse las restricciones al manejo de dólares, pues se atraerán inversiones y se generarán empleos.

El consejero de Sonora en el Consejo Nacional de la **Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio** (Conacana-co) en el periodo 2012-2014, José Torres Gutiérrez, indicó que desde 2010 ese sector económico tuvo problemas para el manejo de la divisa y ahora

es un alivio.

“Estuvimos limitados en ciudades como Nogales, Agua Prieta y San Luis Río Colorado para los depósitos que podíamos hacer en bancos de México, y sabemos que en la frontera norte los dólares son una moneda de uso común y muchos clientes pagan con ellos”, expuso.

Quien se desempeña en el ramo de los cárnicos en la frontera sonorenses, explicó que por ejemplo un tractocamión de pollo cuesta alrededor de 16 mil dólares y uno de carne de res unos 70 mil.

